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В настоящей статье особенности правового режима межбюджетных трансфертов, особенности реализации меж-
бюджетных отношений в Российской Федерации исследованы с позиции их взаимосвязи с программно-целевым бюд-
жетным планированием — ключевым методом современной публичной финансовой деятельности. Проанализированы 
организационно-процедурные, политико-правовые свойства межбюджетных трансфертов с позиций их роли в про-
граммно-целевом бюджетном планировании.
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In this article, the features of the legal regime of inter-budgetary transfers, the specifi cs of the implementation of inter-
budgetary relations in the Russian Federation are studied from the perspective of their relationship with program-targeted 
budget planning, which relates to the fi nancial activities of the state and municipal entities. The organizational-procedural, 
political-legal properties of inter-budget transfers are analyzed from the standpoint of their role in program-targeted budget 
planning.
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